
petto d'orgoglio al solo pensiero che i 
Sestieri siano arrivati fino a Vienna.  
Per accompagnarvi nel lungo viaggio di 
questa settimana se vorrete, potrete 
appoggiarvi ancora una volta alle pagine 
di Dai&Vai, la fanzine ufficiale che 
cercherà di informarvi su quanto succede 
durante il Torneo e, perchè no, di 
strapparvi qualche risata. Il tutto, 
ovviamente, senza dimenticare il blog  
torneodeisestieri.blogspot.com, sul quale 
ognuno di voi potrà dire la sua su 
qualsiasi argomento.
In conclusione, prima di lasciare spazio 
allo spettacolo della pallacanestro, alcuni 
doverosi ringraziamenti. In primis alle 
Istituzioni: la Provincia di Venezia, 
l'Assessorato allo Sport del Comune e la 
Municipalità di Lido e Pellestrina, con il 
loro sostegno, ci fanno capire quanto i 
nostri sforzi e il tentativo di coinvolgere 
la comunità siano apprezzati. Last but not 
least i nostri tanti sostenitori, quelli della 
prima ora e gli amici che ci hanno 
scoperto strada facendo. In questo caso il 
discorso è semplice: senza di voi, il 
Torneo non sarebbe. Grazie di tutto! 

Peter Vecsey

2009, la formula del Torneo è restata 
invariata: due Gironi da 3 squadre l'uno, 
con la vincente di ciascuno direttamente 
qualificata per le semifinali. Le altre due 
protagoniste del venerdì usciranno dagli 
spareggi che incroceranno le 2° e le 3° dei 
due raggruppamenti. Basket ogni giorno 
quindi, per la gioia di tifosi e appassionati 
e la disperazione dei cardiologi di fiducia 
dei giocatori. Ovviamente mantenuta 
anche la distanza del tiro da 3 punti, a cui 
ognuno dei protagonisti dovrà abiutuarsi 
dalla prossima stagione. Qui, 
ammettiamo, qualcuno l'anno scorso si è 
lamentato vedendo precipitare le proprie 
medie realizzative, ma il futuro non può 
certo arenarsi su delle infelici statistiche. 
La Gara del tiro da 3 punti, stabilirà le 
nuove gerarchie.
E arriviamo alla SuperMegaStraNovità 
del 2010. Finalmente, a 18 anni dalla 
firma del trattato di Maastricht, i 
Sestieri aprono le frontiere. Il Torneo 
Masters (Venerdì le semifinali, Sabato 
le Finali), vedrà affrontarsi due 
compagini dell'Old Basket autoctone 
(Venezia e Mestre) e due formazioni 
austriache. Inutile dire come la presenza 
di questi graditissimi ospiti ci riempia il 

EDITORIALE

L'11 Luglio 2009 si erano già capite 
alcune cose. Una su tutte che le abituali 
esitazioni, i consueti dubbi e gli sbalzi 
d'umore che da sempre sono caratteristica 
principale di chi questo Torneo lo ha 
pensato, costruito e realizzato negli anni, 
non sarebbero più state ammesse. 
L'investimento di affetto e fiducia che le 
tribune gremite del Pattinodromo 
testimoniavano in quella calda serata di 
12 mesi fa, impediva ogni umano 
tentennamento. E tentennamenti non  ci 
sono stati! Mai.
E così si riparte: stessa location, e 
slittamento temporale di alcuni giorni: 
quest'anno si va in onda dal 19 al 24 
Luglio. Molti ci hanno chiesto il motivo 
di questa scelta. Abbiamo già spiegato 
che, difronte ad un Sepp Blatter 
implorante che ci scongiurava di non 
sovrapporre la nostra manifestazione alle 
semifinali del mondiale di calcio, non ce 
la siamo sentita di usare l'arroganza dei 
forti, e abbiamo lasciato spazio ad una 
competizione cui avremo chiaramente 
tolto spazio vitale. Tanto, ci siamo detti, i 
nostri aficionados capiranno e 
rimanderanno le loro ferie... 
Visto il clamoroso successo dell'Edizione 
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Partiamo subito forte: come ha ottenuto la 
riconferma dopo il clamoroso fallimento del 2010?
Ah, delicato come al solito, Peter... Il mio è un 
progetto basato sui giovani e quindi, inevitabilmente 
a lungo termine! Qualche passo falso era già stato 
messo in preventivo dalla dirigenza.
Quanto lungo, scusi?
Non illudetevi. L'obiettivo era il 2010! Adesso 
siamo pronti. Perciò mi sembra di poter dire una 
cosa: TRIPLETE!!! E Zeru Tituli per tutti gli altri!
Scorro il roster: alcuni convocati non hanno 
giocato quest'anno. Motivo della convocazione?
2 esempi su tutti: Federico Frison ci dà equilibrio 
tattico e serietà assoluta, Grassetti invece è il jolly 
che ogni allenatore vorrebbe con se. Che poi forse 
Grassetti ha anche giocato quest'anno...Bho, non 
mi ricordo...
A proposito di allenatori: si cambia!
Approfitto di questo spazio per ringraziare Gianga 
per tutto quello che ha dato al Sestiere: è e sarà 
sempre uno ti noi, uno della Famiglia, tanto che 
anche quest'anno ci sarà d'aiuto come Vice 
Allenatore. L'infortunio inatteso di Giacometti ha 
dato l'idea: con lui nasce un New Deal basato su 
contropiede e gioco in velocità!
E a chi vi accusa di essere antipatici cosa risponde?
Rispondo che non capisco! Noi facciamo solo 
quello che crediamo essere giusto, senza infrangere 
nessun regolamento o mancare di rispetto. Forse il 
fatto di essere franchigia che vince spesso 
infastidisce i molti che non vincono mai... 
Comunque se devono attaccare che attacchino me: 
sarò il paravento che protegge la squadra! Il 
rendimento in campo ne trarrà giovamento.
Girone di ferro il vostro?
Non mi interessa niente! Problema degli altri! 
TRIPLETE!

Eccoci ancora qui... Passati 12 mesi ci si 
riprova ancora una volta?
Come sempre, fino a che ci riusciremo!
Ad ascoltare chi di pallacanestro sembra 
intendersene un po', il 2010 sembrerebbe pro- 
prio potere essere il vostro anno...
Molti al mio posto non lo farebbero, preferendo 
scegliere la via diplomatica, ma sapete che parlare 
sottovoce non è la mia caratteristica principale!
Quindi?
Quindi come minimo FINALE! Il girone è 
sicuramente complicato, ma si sa: per vincere il 
Torneo bisogna prima o poi battere tutti. E noi lo 
faremo: li batteremo tutti! Uno dopo l'altro!
Non sai che gioia sentire parlare con questo 
orgoglio... Un paio di notizie sul roster?
Bhe, per raggiungere l'obiettivo ho ripensato a 
quando quella coppa l'avevamo quasi portata a 
casa prima di essere sommersi da una pioggia di 
triple... Perciò il 2010 sarà l'anno dei ritorni. Due 
in particolare : una guardia tiratrice di esperienza 
che quest'anno è stata colpevolmente sotto- 
utilizzata in Promozione, e il coach del 2° posto 
2005, quel Lele Scarpa che tanto ha fatto per noi e 
per il basket lagunare. Con questi ingredienti 
penso di poter aiutare il team a recuperare gli 
equilibri che ci avevano portati ad un passo dal 
sogno. E con i nuovi ormai diventati uomini, 
magari quell'ultimo passo ci riesce di farlo...
Per il resto?
Il resto è un mix di giovani, e meno giovani, pronti 
a tutto per raggiungere l'obiettivo. Certo ci 
rendiamo conto che, pur avendo un reparto 
guardie altamente competitivo, sotto canestro 
sembriamo più sguarniti di altri. Sembriamo però: 
io conosco bene i miei guerrieri! Altri impareranno 
a conoscerli assaggiandoli sul campo...

Buonasera Conte, Ben tornato!
Grazie Peter! Vi sono mancato?
Eccome! E, risultati alla mano, sembra essere 
mancato soprattutto al suo Sestiere: il 2009 è 
stato l'anno orribilis per i canarini...
Non mi piace guardare al passato, non l'ho mai 
fatto. Credo sia sempre meglio pensare al domani. 
È il domani, per noi è oggi! I risultati vanno e 
vengono, il cuore immenso di noi dorsodurini resta 
sempre, ed è ormai una caratteristica 
fondamentale dei questo Torneo!
Il Roster sembra molto simile a quello della 
cavalcata del 2008 che vi portò ad un passo dal 
titolo...
Approfitto di questa considerazione per 
ringraziare lo Zoccolo Duro. È solo grazie a loro, 
a gente  come Leo Causin che abbiamo forgiato il 
nostro carattere e trasmettiamo i nostri valori 
positivi ai giovani sestierini: grazie ragazzi, grazie 
di esserci sempre! L'affetto che dimostrano alcuni 
nostri Ex che, seppur migrati verso altre zone, 
magari anche più vincenti, non smettono mai di 
confessarsi gialli nell'animo, è la nostra vittoria 
più grande!
Obiettivi?
Continuare a fare crescere la passione e l'orgoglio 
per la nostra “terra”: vogliamo che ogni bambino 
di campo S.Margherita sogni di vestire la nostra 
maglia ai Sestieri. E per farlo, inutile negarselo, 
fare un buon risultato sarebbe il propellente 
migliore. Ho un unico rimpianto: l'infortunio di 
Nicolò Vianello. Il giovane reyerino avrebbe 
potuto fare la differenza: lo farà nel 2011.
Coach confermatissimo...
Ci mancherebbe. È un vincente come pochi: 
riuscirà a vincere anche qui prima o poi! Ne siamo 
certi!

Buonasera ai Campioni! Tutto bene DonKing?
Benissimo, caro Peter. Benissimo!
A 12 mesi dal Trionfo, quanto pesa la 
responsabilità della coppa? 
Guardi, posso dire che ci conviviamo benissimo. 
Piuttosto credo che la responsabilità più grossa 
sarà quella di riportare il Trofeo al Pattinodromo. 
Abbiamo scelto ancora una volta la stessa 
imbarcazione dell'anno scorso. Speriamo di non 
rivivere un viaggio così avventuroso! Per quello 
che ci è successo quella notte resteremo per 
sempre nella leggenda del Torneo.
Pronti a rimettervi in gioco?
Prontissimi. L'entusiasmo del titolo ci ha aiutato 
nel reclutamento: abbiamo 12 residenti nel doppio 
Sestiere in grigio che lotteranno per la difesa della 
coppa!
Roster confermatissimo: ci parli delle novità?
Torri gemelle ed MVP a parte avremo un team un 
po' più giovane. Sia io che Coach Andreutto 
crediamo che la gioventù sia un'arma 
fondamentale soprattutto per aumentare le 
motivazioni e alzare ancora di più il livello di 
grinta. Non mi faccia sbottonare oltre...
Non sarete mica appagati dopo la vittoria?
Più che altro affaticati da un anno di 
festeggiamenti. Dopo una certa età cibi grassi, 
birrette e divertimenti diversificati si fanno sentire 
su corpo e mente...E lei lo sa certo meglio di me! 
Ma tant'è: ci hanno detto che la Coppa va difesa 
anche fuori dal campo! E noi non ci siamo di certo 
tirati indietro!
Promesse ai tifosi?
Ovviamente l'impegno! Promesse sportive non ne 
voglio fare... Posso solo dire che fino all'ultimo 
cercherò di fare a tutti i sestierini un regalo 
particolare: un corpo di ballo! Time for dancing!

A noi Presidente! Tutto bene?
Non mi lamento dai, non mi lamento...
Ormai quella del DS sembra essere la sua 
occupazione principale, 12 mesi all'anno...
Mi piace, caro Peter, mi piace... Sempre più gente 
mi chiede di dare una mano e io non mi tiro indietro!
Come giudica la squadra allestita per il 2010?
Siamo la Cenerentola del Torneo, come al solito! 
L'anno scorso abbiamo ballato tutta la notte con il 
Principe Azzurro svegliandoci poco prima del 
bacio... Non so se i miracoli possano ripetersi!
Certo che l'infortunio di Roncali e il rientro del 
prestito di Quarisa non vi aiutano...
Al Ronca posso dire solo, ancora una volta, che mi 
spiace: ti aspettiamo guerriero, più forte di prima! Su 
Quarisa invece vorrei fare una precisazione se posso.
Si figuri se sarò io a fermarla...
Che Andrea giocasse al Lido l'ho deciso io. Già a 
maggio erano pronte le carte per il cambio di 
residenza. Sua nonna abita a 20 metri da casa mia, 
a Murano. Quarisa era entusiasta di passare l'estate 
nell'isola. Mancavano solo le formalità. Mi sono 
fermato pensando alle inevitabili polemiche che 
sarebbero esplose, anche se, dopo aver parlato con 
i miei avvocati, avevo la certezza di essere nel 
giusto...
Michele Ballarin torna in panchina!
Essere guidati dal coach con il punteggio FIP più 
alto d'Italia è una garanzia: saprà darci una 
struttura chiara e definita!
Obiettivi?
Essere l'Uruguay del Torneo... Mi rivedo un po' 
nella classe e nello stile di Oscar Tabarez. E, 
ovviamente, regalare emozioni, come abbiamo 
sempre fatto. Il nostro coniglio dal cilindro sarà il 
ritorno in campo di FantaPenzo... Non aggiungo 
altro! 
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Buonasera Sao! Vedo che si è già servito...
Mentre l'aspettavo mi son detto: perchè non bermi 
una birretta che è tanto che non ne sorseggio una...
Al solito ha costruito una corazzata! Il titolo 
manca dal 2007: non è da Lido!
Sono d'accordo: questa attesa è troppo lunga per 
una franchigia abituata a dominare. Per questo 
durante la stagione abbiamo pensato di far 
rientrare nel progetto alcuni elementi che erano 
andati in prestito lo scorso anno.
Già: Sao Jr. e Quarisa tornano in BiancoBlu...
Finalmente direi! Il 1° è stato clamorosamente 
ignorato dal Sestiere che ce lo aveva chiesto in 
prestito, battendo ogni record di scarso utilizzo 
nella storia della manifestazione: sfrutteremo la sua 
sete di rivincita. Quarisa invece è stata una scelta 
ponderata. Dovevamo muoverci in quel ruolo!
Sta scherzando vero?
Per niente. Voi vi limitate sempre a calcolare i 
centimetri senza pensare alle caratteristiche: 
Crosera e Costantini sono delle guardie 
intrappolate in quei corpi, non certo dei pivot!
Bha... Andiamo oltre: Andrea Zanchi allenatore?
Ovviamente sì, IL COACH non può mai mancare. 
Vi svelerò una cosa: ci tiene tantissimo alla 
panchina del Lido, tanto da organizzare il suo 
piano ferie a seconda della settimana sestierina. 
Come molti di noi d'altronde...
Al solito, confermate la linea verde.
Abbiamo la fortuna di poter attingere ad un bacino 
quasi inesauribile (anche quast'anno grazie ai nostri 
“prestiti” altri si arricchiranno). È la chiave dei nostri 
successi: ricambio e sana competizione interna! Poi 
certo, qualche elemento di esperienza non guasta.
Obiettivo?
Sarò diplomatico: la buona riuscita della 
manifestazione!   

DO OMBRE CO I CAPISESTIER...
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Come già detto, la trattativa con l'helvetico 
presidente della FIFA è stata lunga e articolata. 
Fin dal primissimo istante il Comitato dei 
Sestieri ha voluto tutelare il suo marchio e il 
prodotto che da ormai un lustro offre ai tanti 
appassionati. Se Blatter voleva spostarci dal 
nostro calendario abituale, avrebbe dovuto 
pagare un pegno, venirci incontro in qualche 
modo, convincerci con un'offerta che non si 
potesse in alcun modo rifiutare. Dopo lunghe 
giornate di discussioni si è finalmente giunti ad 
un compromesso che soddisfacesse entrambe 
le parti. I Sestieri sono stati spostati a dopo il 
Redentore, in cambio la FIFA, concessionaria 
unica dei diritti, ha concesso in prestito per 
tutta la settimana il Polpo Paul alla nostra 
manifestazione. 
Lunedì 12 Luglio una delegazione del nostro 
Comitato è partita per Oberhausen dove, dopo 
aver raggiunto lo splendido parco acquatico 
cittadino, ha “sequestrato” Paul e Verena 
Bartsch, la sua affascinante istruttrice, per 
portarli in un elegante albergo lidense. Qui il 
famoso Cefalopode della famiglia 
Octopodidae, sarà trattato con tutti gli onori 
riservati ad un ospite di tale rango 
internazionale. Gli accordi sono semplici: Paul 
terrà una rubrica quotidiana sulle pagine della 
Fanzine del Torneo, regalando pronostici, 
profezie e quant'altro ai suoi numerosissimi 
fan. Se le cose dovessero andare per il meglio, 
e l'ospite gradire tutte le nostre attenzioni, nella 
serata di Sabato ci potrebbe essere la tanto 
attesa sorpresa: Paul potrebbe rendersi 
disponibile al pubblico, rispondendo a 
domande su amore, salute, fortuna e soldi di 
chiunque volesse dei chiarimenti sul suo 
futuro.   
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Fanzine del Torneo, regalando pronostici, 
profezie e quant'altro ai suoi numerosissimi 
fan. Se le cose dovessero andare per il meglio, 
e l'ospite gradire tutte le nostre attenzioni, nella 
serata di Sabato ci potrebbe essere la tanto 
attesa sorpresa: Paul potrebbe rendersi 
disponibile al pubblico, rispondendo a 
domande su amore, salute, fortuna e soldi di 
chiunque volesse dei chiarimenti sul suo 
futuro.   

L’OSPITE

GIRONE “CAE”
Dorsoduro

Lido
S.Marco/Murano

GIRONE “CAMPIEO”
S.Croce/S.Polo

Casteo
Cannaregio

GIRONE “CAE”
Dorsoduro

Lido
S.Marco/Murano

GIRONE “CAMPIEO”
S.Croce/S.Polo

Casteo
Cannaregio
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S.MARCO  MURAN
FAGHERAZZI

COSMA

REGALINI

PASSARELLA

IN PANCA

Ferro I.
Ferro O.

Vecchiato
Pinzan
Penzo
Camin
Pitau

All. M. Ballarin

ZARDETTO

DORSODURO

ZAVAGNO

CONZ

STIVANELLO

BURIGANA

INDRI
IN PANCA

Valentini
Bonaldi

Epis
Guerrasio

Zanetti
Ardizzon
Marzollo

All. E. Greco

Lunedì 19 Luglio
h. 20:00 • S. Croce/S. Polo – Cannaregio  (1)
h. 21:30 • Lido – Dorsoduro  (2)

Martedì 20 Luglio
h. 20: 00 • Vincente (2) – S. Marco/Murano
h. 21:30 • Vincente (1) – Casteo

Mercoledì 21 Luglio
h. 20:00 • Perdente (1) – Casteo
h. 21:30 • Perdente (2) – S. Marco/Murano

Giovedì 22 Luglio
h. 20:00 • 2° Gir. Cae – 3° Gir. Campieo  (A)
h. 21:30 • 2° Gir. Campieo – 3° Gir. Cae  (B)

Venerdì 23 Luglio
PlayGround 4 Fontane

h. 18:30 • 1° Semi�nale Masters 
Old Basket VE - Oberliga Moedling (AUT)

h. 20:00 • 2° Semi�nale Masters 
Los Leones Wien (AUT) - Old Basket Mestre

LIDO

CARDANI

RAGAZZI

CROSERA

COSTANTINI

QUARISA

IN PANCA

Forte
Rosada

De Gaspari
Seno

Zanchi
Saoner
Galasso

All. A. Zanchi

LE FORMAZIONI DEI SESTIERI 

CANNAREGIO

BATTISTIN

SCARPA

ZAGO

TAGLIAPIETRA

SKANSI

IN PANCA

Caburlotto
Tomassetti

Frison F.
Frison G.
Grassetti
Zambon

Fontanella

All. 
F. Giacometti

Vice:
D. Giangaspero

S.CROCE  S.POLO

PISTOLATO

BARBATO

MUNER

STEFANI

SARTOR

IN PANCA

Costa Gia.
Costa Gio.

Celli
Armani

Dal Borgo
Stevanato F.

Borsato

All. C. Andreutto

Venerdì 23 Luglio
Pattinodromo

h. 18:00 • Torneo di Minibasket
SEMIFINALI:
h. 20:00 • 1° Girone Cae – Vincente (B)
h. 21:30 • 1° Girone Campieo – Vincente (A)

Sabato 24 Luglio
PlayGround 4 Fontane

h. 18:00 • Finalina Masters

Pattinodromo

h. 18:00 • Torneo di Minibasket

h. 19:30 • FINALE MASTERS
h. 20:45 • Gara 3point

 • h. 21:15 • 
FINALE

TORNEO dei SESTIERI
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